

**La danse urbaine prendra possession de la scène
du Théâtre de Châtel-Guyon le 12 octobre**



Avec *Underground*, Suprême Legacy est de retour pour proposer une véritable ode au breaking, une pratique exigeante qui appelle le meilleur de soi, le samedi 12 octobre au Théâtre de Châtel-Guyon.

Dans ce spectacle, cinq danseurs dévoilent des corps modelés, abîmés et des mouvements qu'ils ont façonnés dans leur discipline. De l'individu au groupe, ces identités marquées par la pratique, racontent leur histoire, incarnent leurs confrontations mais aussi leur communion et leur passion. Rythmé par les entraînements intensifs, entre expression artistique et performance sportive, cet art urbain exige de nombreux sacrifices pour atteindre le haut niveau.

Un spectacle pour découvrir la danse et le Hip Hop à partir de 8 ans.

Infos pratiques : Danse

8 ans et plus – *Samedi 12 octobre 2024 à 20h30 au Théâtre de Châtel-Guyon*

Tarifs : plein 15€ / réduit 12€ / abonné, mécène et jeune 10€ / enfant 5€

Durée : 1h10